

FYCMA SE ADHIERE A UNA INICIATIVA INTERNACIONAL QUE PROMUEVE LA NEUTRALIDAD DE CARBONO EN LA INDUSTRIA FERIA Y CONGRESUAL

FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) se ha sumado recientemente a la iniciativa 'Net Zero Carbon Events', un proyecto del Joint Meetings Industry Council, la organización que engloba a las principales asociaciones internacionales de la industria de los eventos. Esta acción tiene como principal objetivo que el sector se una para dibujar una hoja de ruta hacia la reducción en sus emisiones de carbono para 2030 en línea con el Acuerdo de París y para avanzar en la producción de emisiones cero neto para 2050

Málaga, 11 de noviembre de 2021.- La industria congresual y ferial internacional se ha unido bajo la iniciativa 'Net Zero Carbon Events', a la que FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) se ha adherido recientemente en línea con su compromiso por reducir su impacto en el entorno y el efecto de su actividad en el medioambiente a través de buenas prácticas asumidas en sus procedimientos de trabajo. Así, el Palacio se suma al proyecto junto a otras asociaciones, sedes de convenciones y operadores feriales y congresuales de países como Alemania, Francia, Italia, Reino Unido, Estados Unidos o Asia con el objetivo de trabajar en la reducción de sus emisiones de carbono para 2030 en línea con los objetivos del Acuerdo de París y para alcanzar el cero neto de emisiones de carbono en 2050.

La iniciativa ha sido puesta en marcha por Joint Meetings Industry Council, la organización que engloba a las principales asociaciones internacionales de la industria de los eventos, y de la que forman parte miembros de destacados organismos como UFI (The Global Association of the Exhibition Industry), AIPC (International Association of Convention Centres) e ICCA (International Congress and Convention Association), entre otros, concretamente a este último está unido FYCMA. Además, la propuesta cuenta con el apoyo de la secretaría de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (UNFCCC, por sus siglas en inglés).

Este acuerdo se ha lanzado oficialmente esta semana en el marco de la COP26 en Glasgow con el apoyo de todas las entidades signatarias. De esta manera, la industria ferial y congresual a nivel mundial se propone comunicar de manera conjunta el compromiso de este sector con el cambio climático, desarrollar metodologías comunes para medir las emisiones de gases de efecto invernadero de su actividad, desarrollar dicha hoja de ruta hacia el cero neto para 2050 y fomentar la colaboración con proveedores y clientes para garantizar enfoques comunes, entre otros. La iniciativa está abierta a todas las partes interesadas de este ámbito, desde asociaciones, hasta organizadores y operadores, así como a otros grupos de interés caso de proveedores o destinos.

Todos los detalles de la iniciativa se pueden conocer en www.netzerocarbonevents.org/.

Más información en www.fycma.com.

PRENSA FYCMA

Av. José Ortega y Gasset, 201 · 29006 · Málaga
T: +34 952 045 500 · F: +34 952 045 519
info@fycma.com · www.fycma.com